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□记者 陈凯璐

近日，市民王女士打进 8890 热

线称，第四中学正门口对面在江边有

个公园，因晚上散步人很多，希望尽

快安装路灯。

公园没路灯，
市民夜间散步不安全

记者联系上王女士，王女士说，

自己是江南街道下杨官村的村民，这

个公园建好已经六七年。平日里，除

了本村的村民外，附近溪口村、双锦

村等村的村民也常常在这个公园散

步。

“公园绿化好，树木多，尤其是老

年人格外饭后来这里散步。”王女士

说，自己的父亲几乎每天都会来这里

散步，多走走能让老年人身心更健

康，这本无可厚非。“公园里没有路

灯，到了晚上非常黑，台阶之间空隙

大，很容易崴脚。”王女士说，自己有

空时都会陪着爸爸一起去散步，但有

时他晚上独自去公园里，自己总不免

担心。

4 日上午，记者来到王女士所说

的公园，公园位于四中门前，沿永康

江畔。公园绿化很好，鸟语花香，即

使当天天气有些阴凉，也有不少市民

在公园里健步锻炼，还有附近的幼儿

园带着学生来郊游。记者一圈走下

来，确实如王女士所言，并未见到一

盏路灯。此外，记者观察到，公园里

的游步道由石阶组成，石阶与石阶之

间存在较大缝隙，并与地面草坪存在

一定落差，即使白天在走，一不留神

也会崴脚。

暂无安装计划，
待2019年再向市政府建议

随后，记者联系了市住建局相关

工作人员，其表示收到 8890 的指令

后，已经前往现场勘查，该公园没有

路灯亮化情况属实。他说，2018 年

该局的路灯安装计划已经于 2017 年

便上报市政府审批，计划中并没有该

公园的路灯安装，因此，暂时没有在

该公园安装路灯的计划。此外，他表

示目前我市三江六岸亮化工程一期

已在改造，在下游改造时，他们将会

向市政府建议，一起将该公园纳入改

造计划。

你说我办

公园建好多年未装路灯
市住建局：暂无计划，明年再考虑安装

□记者 陈凯璐 整理

鱼池里的鱼死光了
已更换水

138******37 市民来电：体育馆水

池里的鱼都死了，水也很脏，无人管理。

市体育发展馆：已核实，水池底部

和四周的油漆导致今年无法养鱼，计划

明年试样。水池里的水已经进行更换。

绿化带浇筑成平地
已下达整改通知书

153******97 市民来电：南苑路 3

弄 4 单元 1 楼的住户占用门口绿化带，

浇筑成平地，望处理。

市综合行政执法局：已与当事人沟

通，下达了整改通知书，当事人已破除

硬化区块并答应恢复绿地。

水库边有很多垃圾
已督促清理

138******81 市民来电：西溪镇四

大坑水库库区有很多建筑及生活垃圾。

西溪镇：该处水库由北部联网指挥

部实施，由施工方进行卫生保洁，已反

映问题，北部联网指挥部已督促施工方

进行清理，我镇会继续跟踪巡查。

行 风


